

Intervention de juin 1974 de *Renard du Gatinais* faite dans *L'Intermédiaire des Chercheurs et des Curieux* n° 279, colonne 509 – 510, traitant de l'énigme de Dagobert II.

**L'énigme de Dagobert II :** Très bien de relancer l'énigme Louis XVII comme le propose Bernard de Larquier sur l'acquit qu'en résume judicieusement M. de Warren. Mais que pensez-vous du dernier « poulet » de Gérard de Sède *La race fabuleuse : extra terrestres de mythologie mérovingienne* (Ed. *J'ai lu*) ? J'avoue, place faite à ce que doit comporter inévitablement un livre de la collection *L'aventure mystérieuse*, que la lecture a de quoi faire perdre son latin d'autant qu'un ami a vérifié les références citées par l'auteur.

*Quid* par conséquent de ce mystère de Stenay débuté par Dagobert II ? De cette tradition guisarde et antibourbonienne exploitée par l'auteur, avec beaucoup de savoir faire ? De ce marquis de B. défunt le 23 décembre 1971 — réalité ou partition du genre ? — dont il fait son informateur ?

Je crois qu'une bonne lessive est nécessaire, à défaut du conseil de révision général qui, selon Gérard de Sède, en indiquant qui a de la soie sur le dos, nous désignerait le véritable « souverain » de la France...

RENARD DU GATINAIS.